



## Entrevista / Ivonne Ortega (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Respecto al aterrizaje de un avión Hércules en el aeropuerto de Toluca. “Ves que da un comunicado la Secretaría de Seguridad, dijeron que para la capacitación de un convenio, creo que tendrían que mostrar el convenio porque no viola el espacio aéreo si hay un permiso, pero a nosotros nos llama la atención que si hay un permiso, porque aterrizaría el avión en un aeropuerto privado, civil, sino en el AIFA que es militar y del gobierno, es lo que a nosotros nos llama la atención por eso pensamos que no hay convenio y entonces sí sería una violación a la Constitución”.

[https://drive.google.com/file/d/1oDhY6cW\\_QXZmn2t6I8W\\_qOyxDha9QwGR/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1oDhY6cW_QXZmn2t6I8W_qOyxDha9QwGR/view?usp=sharing)